

## Les apprentis journalistes diffusés sur TV-Trégor



*Depuis le 15 février, les étudiants en journalisme de l'IUT couvrent l'actualité locale pour IUT'V.*

Le cirque Rasposo dans toute sa dimension tzigane, les agriculteurs et les associations qui se mobilisent dans le dossier des fermetures de captage d'eau, la cuisine aux algues de Louis Le Roy, un champion plestinais du développé-couché, ou encore les travaux de démolition à l'ex-centre de transmissions spatiales de Pleumeur-Bodou... Cette semaine, IUT'V, l'hebdomadaire télévisé des étudiants en journalisme de Lannion, reprend l'antenne grâce à l'espace de diffusion que TV-Trégor.com met à sa disposition.

La télé locale associative sur Internet, lancée par Trégor-vidéo, accueille, depuis le 15 février et jusqu'à début avril, le fruit des travaux

en atelier de télévision des deuxièmes années de l'école de journalisme lannionnaise. Le partenariat s'appuie sur une convention. «**C'est une action à vocation de formation**», soulignent Loïc Chapron, le directeur de Trégor-vidéo et Denis Ruellan, le chef du département infocom de l'établissement universitaire. Les travaux, avant leur diffusion, sont validés par les enseignants-journalistes qui encadrent ces ateliers, durant lesquels une seconde équipe d'apprentis journalistes réalise aussi un hebdomadaire de presse écrite. Les reportages d'IUT'V sont mis en ligne chaque mardi et accessibles par une fenêtre située sur [www.tv-tregor.com](http://www.tv-tregor.com).